

苺年 (yoshi)

市川市立第七中学校 学校だより
No.3 令和6年6月14日

学校教育目標

「豊かな心を培い、たくましく生き抜く力を育てる」
～ 多様性を認め自他を大切にする ～



2024 奈良・京都 修学旅行

3年生は5月22日(水)～24日(金)にかけ、奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。1日目は奈良班別行動、2日目は京都市内を一日班別行動しました。3日目は、清水寺・二条城・三十三間堂方面を中心にクラス別行動と京都伝統工芸の体験学習を実施しました、三日間とも天候に恵まれ絶好のコンディションになりましたが、奈良・京都の外国からの観光客の多さにはいささかおどろきました。修学旅行のピーク時にはまだ少し余裕がありましたが、どの観光地も外国からの観光客が8割位あり、古都京都・奈良の人気の高さが実感できます。また今回の修学旅行は新幹線も一般のお客様が同乗する新幹線になり(生徒たちが乗った車両は一般のお客様はいらっしゃいませんでした)新幹線内も同様に外国からの観光客の方々がたくさん乗車していました。いずれにしても3年生にとっては古都京都・奈良を満喫した充実した三日間となりました。



奈良公園



東大寺大仏殿



東大寺大仏



伏見稲荷大社



嵐山渡月橋



班別行動宿舎到着



二条城



体験学習



清水坂の混雑

進路保護者会 (6月7日、3年生進路保護者会より)

中学校生活のなかで、進路・受験は避けて通れない事です。また、中学校受験や大学受験と比べてみても、学校と保護者が同じ方向を向いてコミュニケーションをとっていくことが何よりも大切になるのが中学校での進路指導だと思います。

まず、中学校の進路指導は出口指導ではありません。

進学するには高校で何をするのか、明確な目的があることが大切です。もちろん高校へ進学して自分の進路・目的・夢を探したいという生徒がまだ、多いと思いますが、中学3年生の今・現在、何がしたいのか自分自身を見つめる事が大切です。

2つ目は中学生が自分で選び・決定・実行・責任を取ることです。

そのためには、学校や家庭が協力してお子さんに共感的態度で接することが大切になります。その上で、積極的に準備・成長を促すように援助していきます。

本日の進路保護者会が、これからお子さんと進路について一緒に考える気持ちが高められる有意義な会にしていただけることができれば幸いです。よろしくお願いします。

第一回 定期テスト

6月11日(火)12日(水)に第1回定期テストがありました。1年生にとっては、学校で初めての大きなテストになりました。

どの学年も、真剣に問題に取り組む姿が見られました。テストは自分の学習状況を知る手段です。頑張った自分を表現できる機会(チャンス)です。しっかり準備する過程とその後の確認が大切です。ご家庭での支援をお願いします。

七中ブロック合同引き渡し訓練

6月5日(水)七中ブロック(七中、新浜小、行徳小・新浜幼稚園)で合同引き渡し訓練を実施いたしました。中学校⇒小学校⇒幼稚園の順で上の学年から順に引き取るようになり、緊急時生徒引き渡しカードで確認後引き渡しとなります。近い将来に必ず起こると予想されている大規模地震などに対して、災害対応マニュアルの機能を確認し、今回の訓練を通じて、自助・共助の防災意識を高めることができました。



3年昇降口付近の様子

文責 校長

※学校ホームページにはタイムリーな学校の様子等がアップされています。

緊急時の連絡をお伝えすることもあります。HPの登録をお願いします。⇒

